



COMMUNIQUE CONJOINT N° **26 - 00440** /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU **08 SEPT 2026**

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année au cycle des Contrôleurs des Postes et Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe de Buea.

Publishing results for the competitive entrance examination into the cycle of Controllers of Posts and Telecommunications, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUENT :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée au cycle des Contrôleurs des Postes et Télécommunications du Centre de Formation Régional Annexe (CFRA) de BUEA, au titre de l'année académique 2026-2027, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for direct admission into the cycle of **Controllers of Posts and Telecommunications**, at the Regional Training Centre of Posts, Telecommunications and Information and Communication Technologies Buea, for the 2026-2027 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

ABADA MICHELINE PAMELA
ADAMOU BABA
AISSATOU
AIYUK EMMANUEL FAVOUR
ASMA'OU HAMISSA SOUMO
ASSAM NTOULE ESTHER
ASSINAN GARGA ESTHER
AZAH LIFELAF SHALINI
BAMBE SAMUEL
BIAK-INBO PATERNE
BIDAÏ RAOUL
CHAJUH SIPHORA
CHEBE BLISS-GIFT NGWA
CHIMNGOH MARC RAPHAEL
DANIEL EMINET NUEA NJANG
DOUME EYANGO MANFRED LINDSAY
DOURYANG MATHIEU ,



EBIE NOAH CHRISTIAN JORDAN
 FILINA JACQUES-CHIRAC
 FON CLIFFORD TANGWAN
 FOUNATANG PHILIPPE
 HAHALDA STEPHANIE
 HARDUNA
 HASSANA PIERRE
 HEUTCHOU SOUMAHEU AYINSE
 KEMLO SAAGUE MELLYSSAINE VARYANNE
 KOCHAKBE SOUDRE MARIE-LAURE
 KOJARDA HONORINE
 LAURA-MBUTOH TAH
 LEKEAKA BAZI EFUETLENCHA
 MAIFRIGUI HOBWE SYLVIE
 MBOCK NYOD JEAN MAXIME
 MBUAME-NGWE KATTY VUGAH
 MOZOH NESSE MAGNIKA
 MPOT NGUELE TATIANA
 NDEGUE AJONG PETER NKENG
 NGANGHOUH TAMO JUNIOR
 NGU DESIRETEBEK
 OMENGUE MARIE SUZANNE
 PALDUMA JULIEN EYMARD
 POM LAURANNE FELICITE
 SOUMNASSINA SOUINA PASCAL
 VICTORY CHO TSE

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable du CFRA de BUEA, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **15 octobre 2026**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Buea no later than the **15th of October 2026** reopening date. ✓



**Le Ministre d'Etat,
 Ministre l'Enseignement Supérieur**

Jacques Fama Ndonga



Le Ministre des Postes et Télécommunications

*Ministre des Postes et Télécommunications
 M. L. Likeng
 M. M. Minette*